

QUZ

Réponse 11 : Réponse A

Il s'agit de la maison de l'Apothicaire qui se situe à Montferrand. Cette maison date du XVe siècle et montre une ossature en bois, classique des habitations à pans-de-bois. Sous la toiture, deux figurines en bois sculpté représentent, d'une manière pittoresque, l'enseigne professionnelle du propriétaire : un apothicaire. D'un côté, le praticien tient un énorme clystère et, de l'autre, son patient, hauts-de-chausses rabattus, se trouve dans la position appropriée pour recevoir un lavement.

Pour les Journées européennes du patrimoine 2015 et à l'occasion de la mise en service de 18 nouvelles stations C.vélo, le SMTC et C.vélo organisent une vélo-balade à la découverte des nouvelles stations et des secrets de Montferrand le 19 septembre 2015.

Si vous le souhaitez vous pouvez participer à la balade soit avec votre vélo soit avec un vélo réservé gratuitement auprès de C.vélo https://youtu.be/dTZOemGFyGI